

Atlixco: nuevo caso de envenenamiento a cinco perros callejeros commueve a la comunidad

El Ciudadano · 11 de febrero de 2025

Los colonos informaron que encontraron a los caninos inmovilizados en el suelo y con espuma blanca en el hocico



Un total de cinco perros callejeros amanecieron muertos este martes 11 de febrero luego de que presuntamente fueron **envenenados en el municipio de Atlixco, Puebla**.

También puedes leer: **Tras reporte de cachorros calcinados, marchan en la capital poblana contra el maltrato animal**

Los caninos fueron localizados sin vida en las calles de la comunidad de la **Magdalena Axocopan**, perteneciente a la referida demarcación, lo que generó **indignación entre sus habitantes**.

Los colonos denunciaron que encontraron a los canes **inmovilizados en el piso**, además de que presentaban **espuma blanca en el hocico**.

Refieren que los perros **comieron croquetas con veneno**, lo que provocó su fallecimiento de manera inmediata.

Mediante un video difundido en redes sociales, se observa el momento en el que **un perrito intentó reanimar a su compañero canino** que carecía de signos vitales, pero al no lograrlo, decidió acostarse junto a su cuerpo.

Los pobladores exigen a las autoridades a investigar esta situación, pues acusan que **no es la primera vez que ocurre un caso de este tipo** en la comunidad.

Por ello, piden la intervención de Instituto de Bienestar Animal (IBAH) Puebla y del gobierno municipal para dar con los **presuntos responsables de estos actos de crueldad animal**.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)